## CUERPO 🖸 EL INSULAR.

omería hasta Plaza de Armas, encuentro de fútbol en el de de Tutbol en e. Estadio Chinquihue, visita a niños con cáncer en el Hospital Base, paseo a Maullín, solidaridad con familia afectada por incendio familia afectada por incendio de vivienda en Panitao y procesión por la bahía, abarcan las actividades que desplegarán los pescadores de Caleta Anahuac para celebrar desde este jueves 20 al sábado 29 la festividad de San Pedro. Las iniciativas es realización financiadas se realización financiadas se realizarán financiadas mediante subvención de 9 millones que entregó la Municipalidad de Puerto

En torno a la festividad del patrono de la pesca artesanal que encabezará al Sindicato de la Caleta Anáhuac, el alcalde Gervoy Paredes indicó que se resume como una tradición fundamental de la capital regional y de las localidades costeras a lo largo del país.

Al respecto, puntualizó que este año contarán con los recursos de la subvención los recursos de la subvencion municipal lo que, en la práctica, posibilitará llevar a cabo actividades recreativas como paseos a disputar partidos de fútbol con Carabineros y funcionarios municipales. De la misma forma, apuntó, iniciativas solidarias como visitar a niños con cáner que se trata ne no con cáncer que se tratan en el Hospital Base de la ciudad. También ayudar a una familia damnificada por el incendio de su casa en Panitao.

"Es muy interesante el conjunto de actividades que ha programado el Sindicato de Pescadores de Anáhuac para conmemorar a su patrono: San Pedro, Cabe precisar que tendrán el apoyo de la subvención municipal lo que les posibilitará, sin apuros económicos, realizar desde un paseo a socorrer a una familia de Panitao que perdió su hogar. Como municipio los acompañaremos permanentemente permanentemente porque, en estricto rigor, se trata de una fecha muy significativa para un gremio que atraviesa a coyuntura adversa y que hemos dispuesto,



as recibieron subvención municipal de 9 millone:

## Pescadores de Anahuac conmemorarán San Pedro

Iniciativas abarcan procesiones el jueves 20 y sábado 29 por la bahía. Además, partidos de fútbol en Estadio Chinquihue, visita a niños con cáncer en el Hospital y ayuda a familia afectada por incendio.

con presupuesto de la Municipalidad, 220 puestos de trabajo", dijo Paredes.

TODOS INVITADOS

Consultado acerca de los eventos que tendrán lugar entre el 20 y 29 de junio, el presidente del Sindicato de presidente del Sindicato de Caleta Anáhuac, Juan García, adelantó que partirán al mediodía con una caminata que saldrá desde la Caleta hasta La Plaza de Armas de la ciudad. El trayecto, explicó, contará con pasacalles a cargo de Balmaceda Arte Joven. de Balmaceda Arte Joven.

Posteriormente, el miércoles 26 desde las 14:00 horas match de fútbol que congregará a Carabineros, funcionarios de la Municipalidad y pescadores en el Estadio Chinquihue. Finalmente, completó, el sábado 29 a las 12:00 horas una misa en la Capilla Madre de Dios y a las 13:30 horas la procesión de San Pedro por bahía. El encuentro con la familia damnificada de Panitao será a las 09:00 horas

el martes 27. La visita a niños con cáncer desde las 11:00 horas el viernes 5 de julio en el Hospital de Puerto Montt. "Hacemos extensiva la invitación a la comunidad para que participe con nosotros. Estamos muy orgullosos de poder realizar esta hermosa festividad de San Pedro aquí en Puerto Montt. El objetivo es que tradición, esta expresión cultural, no debe desaparecer o morir. Queremos contar con una alta concurrencia para celebrar a nuestro santo

patrono", selló García.

Cabe destacar que el apóstol San Pedro –de nombre original Shimón bar loná y de oficio pescador– es el primer Papa de la Iglesia Católica. Católica. Su origen data del Siglo I en la localidad de Betsaida, Galilea, en Medio Oriente. El emperador Nerón, cuvo mandato se extendió entre los años 54-68 después de Cristo, ordenó su captura y pena de muerte, por crucifixión invertida, en la ciudad de Roma.

# 27% de adultos mayores trabaja porque sus pensiones son bajas

En la Región, el 27% de ellos tiene trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogares integrados por este segmento de la población es de 327 mil pesos.

egún un estudio realizado por el programa de Conocimiento

egún un estudio realizado por el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 27% do sa dultos mayores que trabaja lo hace porque recibe pensiones muy bajas, el 17% frente al escenario próximo de estar en esa situación y el 29% porque le agirada la idea de hacerlo. Bajo este contexto, el informe elaborado por la Universidad del Desarrollo y Caja de Compensación tos Héroes reveló que el 27% de los adultos mayores de la Región de Los Lagos tiene un trabajo remunerado, siendo distintas comunas de Chiloé las que tienen un menor porcentaje de actividad en la zona. Al mismo tiempo, el ingreso promedio autónomo en los hogares integrados por este segmento de la población es de 327 mil pesos, ocupando el decimotercer lugar a nivel nacional. Por su parte, es la tercera región que recibe más subsidios monetarios, con 71 mil pesos en promedio.

A nivel nacional, el ingreso autónomo promedio de estos hogares alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de

alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de un 26% desde 2006, mientras que en promedio perciben subsidios monetarios por 53 mil pesos.

lunto con esto, uno de cada tres adultos mayores (840 mil) Junto con esto, uno de cada tres aduitos mayores (840 mil) declaró que sus ingresos no le permitien satisfacer sus necesidades básicas. En este aspecto, es importante considerar que el consumo en salud es uno de los principales gastos de los hogares compuestos por personas mayores, con un gasto per cápita de 62 mil pesos mensuales, siendo los medicamentos el principal componente.

### INSEGURIDAD ALIMENTARIA

Además, el 19% de estos hogares tiene la preocupación permanente de no tener suficientes alimentos. Al respecto, el investigador de Cipem y académico de la Universidad del Desarrollo, investigador de Cipem y academico de la Universidad del Desarrollo, Mauricio Apablaza, aseguró que esta situación "refleja no solo la inseguridad alimentaria, sino también y de manera más general un problema nutricional más extendido. De acuerdo con cifras oficiales y estudios previos, aproximadamente un 10% de la población adulto mayor tiene problemas de desnutrición. En el otro extremo, un 50% tiene sobrepeso u obesidad, fenómeno caracterizado por el alto consumo de déficit de micronutrientes y desnutrición" En cuanto a las pregeládades de este sedmento de la noblación.

consumo de déficit de micronutrientes y desnutrición" En cuanto a las necesidades de este segmento de la población, el director de Cipem y gerente de Asuntos Corporativos de Caja Los Héroes, Germán Lafrentz, complementó que "es importante atender a aquellos que tienen necesidades inmediatas y que por diversas razones no pueden seguir desempeñándose en el mercado laboral. La extensión del subsidio que existe actualmente en Metro a toda la red de transporte urbano, tanto en Santlago como regiones, o la exención del pago de contribuciones son medidas que claramente van en la linea correcta. van en la línea correcta.

El Programa de Conocimiento e Investigación en Personas El Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIFEM) es una instancia impulsada por la Universidad del Desarrollo y la Caja de Compensación Los Héroes, la cual busca generar conocimiento en ámbitos que permitan contribuir a mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, apuntando a ser un aporte a la creación de políticas públicas y a la generación de herramientas que impacten positivamente en temas como salud, transporte, empleo, situaciones de dependencia o recreación, entre otros.

